



# こんにちは 西箕輪南部保育園です！



回覧

平成 30 年 12 月



地域のみなさま、こんにちは。日頃は保育園にご理解やご協力をいただきありがとうございます。12月を迎えても穏やかな日が続いていましたが、さすがに寒さも本格的になってきました。これから寒い季節を迎えますが、様々な経験を通して逞しくなっている子どもたちですから、寒さに負けずますます元気に活動していくことと思います。

この秋、いっぱい遊んで、いろいろな経験をした子どもたちの様子をお伝えします。

総合防災訓練で  
中学生と避難  
し、そのあと各  
ブースを見学。  
バイクにまたが  
ってごきげん！



芝の上で「組体操」！  
運動会は残念ながら体育館でした

♪せっせせ〜の、よいよいよい！



脳いきいき講座で交流

西山神社例大祭 願い事を書いた  
「幟旗」を奉納し、社の中で雅楽  
の音を聞きながら舞の奉納を見学



木の香り、ぬくもりを感じながら「木工教室」  
を開催。思い思いの作品ができ、みなご満悦！





オレの武器  
かっこいい  
でしょ！



焼けたかな？  
今度は何焼こ  
うかな！？

## 「信州型自然保育」認定園

「第六天」周辺の山々は魅力がいっぱいの遊び場！「不思議がって」「おもしろがって」「考え出して」…創造力豊かに遊んでいます。秋の遊びは、BBQ ごっこ、お家づくりなどアイデアを出し合って、一段と盛り上がっていました。



このお家の柱、  
皮むいてきれい  
にしちゃお！



木を囲んでおうち  
「すみっこぐらし」だよ！  
フワフワのおふとんがきもちいいよ！



一本橋渡りに挑戦



みんながマスターしているリズムの「鼓舞太鼓」  
小枝を見つけて持つと、  
つい踊りたくなります！



### 11月18日 西箕輪保育園にて 「童謡で伝える会」

由紀さおりさんの美しい歌声にうっとり♡

美しい日本語、  
ふるさとを  
愛する心  
大切にしていきたいですね

